
別紙様式（第７条関係） 

平成２２年６月４日  

 

報   告   書 

 

  島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員 溝 下  一 夫   

島田市議会議員 村田  千鶴子   

島田市議会議員 仲 田  裕 子   

島田市議会議員 佐 野  義 晴   

島田市議会議員 松  本    敏   

島田市議会議員 河 原 崎  聖   

 

  議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

 １ 日時 平成２２年５月２３日（日） 

      午後１時００分から午後３時００分まで 

 

 ２ 会場 六合公民館ロクティ第１集会室 

 

 ３ 役割 

    (1) 受付…仲田裕子、村田千鶴子 

    (2) 司会…佐野義晴 

    (3) 挨拶・概要説明…溝下一夫 

    (4) 報告…仲田裕子、村田千鶴子、松本敏 

    (5) 答弁…全議員 

    (6) 記録…河原崎聖 

 

 



 ４ 報告事項 

  (1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

・総務消防常任委員会 

 22 年度一般会計予算について、空港周辺プロジェクト事業、航空機燃料譲与税の

島田分の歳入、ＪＡから寄贈される救急車の六合への配備など 

 市議会議員の期末手当の条例改正 

・民生病院教育常任委員会 

22 年度一般会計予算から、保育ママ運営事業、子ども手当、小中学校給茶機設置

事業、子ども医療費助成など 

22 年度介護保険事業特別会計から、介護拠点緊急整備事業 

22 年度病院事業会計から、医師住宅建設事業 

・経済建設文化常任委員会 

22 年度一般会計予算から、エコマイハウス支援事業、農業経営複合化支援事業、

中心市街地優良建築物等整備事業など 

市営霊園建設反対の陳情審査 

 

以上の報告に対し、参加者から東町御請線の今後の見通しについて質問があったが、

回答は後日に持ち越した。 

 

  (2) 意見及び情報の交換について 

・メッセについて 

空港振興策として有効であるとは思えない。県の事業だとしても市議会としての

判断もすべき。 

・施設整備について 

 費用対効果を明確にしてほしい。 

・議会のあり方について 

 提案したものが実現するよう努力してほしい。 

 会派が細分化されているのはおかしい。大きく考えてまとまる努力をしてほしい。 

 事業で損失が出た場合には、責任の所在についてしっかりと追求すべき。 

 日常生活の中で予算がどのような効果をあげているか、わかりやすく示すべき。 

・グランドデザインについて 

 議会としても案を示すべき 

・空港について 

 搭乗率向上のために地元としても策を講ずるべき 

・ボランティアについて 

 交通指導員の活動費用の助成を充実させてほしい 

・六合地区の問題について 

 六合幼稚園と六合第一保育園の合併について、議会としても理解と協力をしてほし

い。 

 


